
 

 
春に苗を植えたサツマイモ。蔓も随分伸び、大きく成長したようだったので、１つの畝だけ試しに掘っ

てみることにしました。まずは、イノシシから守るために、隠れ蓑とし
て伸び放題にさせていた雑草取りから始めました。サツマイモの蔓
はフニットの大好物なので、大事に取り分けました。ようやく土が見
えてきたところで、芋ほり開始。「ここにありそうだ！」「こっちはどう
だろう」と、ねらいを定め、スコップで掘っていきました。 
芋の頭が見えると、「誰か手伝って！」と声を掛け合いながら、協
力して芋を掘り出しました。予想以上に大きなサツマイモが収穫で
きました。大きかったり小さかったり、いろんな形の芋が１７個も取
れました。天気の良い日に、また、もう１つの畝に挑戦したいと思い
ます。今度は、いくつ収穫できるか、みんな楽しみにしています。 

 

 

 

 
 

秋晴れのさわやかな青空の下で、持久走大会が開催されました。頑張って

練習に取り組んできた１年生は、練習のときよりも速く走り、自己ベストを更新

することを目標にして大会に臨みました。これまでは１・２年生だけで練習をし

てきたので、本番では上学年や大勢の応援の方たちがいたことで、少し緊張

感が高まっていたようです。ですが、それは励みにもなったようで、気合を入れ

てスタートラインに立つことができました。「練習の成果が出せてよかったです。」

「あきらめないで頑張りました。」「苦しかったけど、最後まで頑張って１２００ｍを走り切りました。」「足

が痛くて苦しかったけど、頑張って走りました。」「みんなが応援してくれてうれしかったです。」「わたしも

応援しました。」「練習よりも速い記録を出せてよかったです。」…このように、振り返りシートからは、全

力を出して走り切ったという達成感が伝わってきました。初めての持久走大会でしたが、１年生全員に

「あきらめずに、最後まで全力で頑張ったで賞」を贈りたいと思います。応援ありがとうございました。 

谷浜小学校１年生 

学年だより №３１ 

令和３年１０月１５日 

つちがかたかったけ

ど、がんばりました。 

大きいのも小さい

のもありました。 

いっぱいあせ

をかきました。 

すごくほったら、大きい 

のがでてきました。 

とってもたのし

かったです。 


